

訪問教育だより



学級だより第3号
令和7年11月11日

9・10月は、きらめきフェスタに学年交流等、行事がたくさんありました。学習の様子や、きらめきフェスタの練習から本番までの様子をお伝えします。

第2学期始業式



初めての校長先生が訪問しての始業式。2学期は、森きららに行くことや、きらめきフェスタがあることを聞きました。じっと校長先生の話を聞いて、「はい」と言うように顔を上げて返事をすることができました。とても良い表情で、2学期も頑張るぞ、という気合いを感じました。



校歌も大きく口を開けて歌うことができました。間奏の間はじっと待って、3番が始まるとまた大きく口を開け、よく曲を聞いて歌おうとすることができます。

算数科



大きい蝶と、小さい蝶を目で追って、見比べ、大きい方を見るることができました。



魚釣りをして、大きい魚を選ぶことができました。

「おおきい ちいさい」の学習では、魚やボール、ちょうどよ等の大きさに注目して、よく見比べることができました。話をよく聞いた後で、「大きいのはどっち?」と聞くと、大きい方を見るようになりました。いろいろなものを比べて、大きさの違いや、変化に気付けるようになるといいなと思います。

国語科



「はらぺこあおむし」に出てくる食べ物に触れました。りんごやなし等の果物や、チーズ、ソーセージ、ペロペロキャンディ、カップケーキの匂いをかいで、感触を確かめ、りんごとチーズがお気に入りでした。

絵本を読み返し、触ったものが出てくると、「あ!さっきの!」と言うように、言葉に気付いて表情を変えて真剣に読み聞かせを聞いていました。



あおむしが食べ過ぎでお腹が痛くなる場面では、心配になってドキドキしていました。よく話を聞いて考えることができました。

生活科 きらめきフェスタ



3組と合同で「はらぺこあおむし」の発表をしました。自宅で何回もりんごを引っ張る練習や、鉄琴で「おなかのへるうた」の演奏を練習して、本番に臨みました。鉄琴のばちと、りんごをひっぱる紐をしっかりと握って、やる気いっぱいでした。

本番では、ステージの真ん中に立って発表が始まりました。少し緊張していましたが、ばちを動かして鉄琴を鳴らそうと頑張りました。りんごがなかなか落ちないハピニングもありましたが、諦めずしっかり最後までりんごを引っ張って落とすことができました！

事後学習では、みんなに褒められてとてもうれしかったことを、大きくうなづいて伝えてくれました。



特別活動 学年交流

あたご・わかくすそれぞれの1年生がみんな集まって学年交流をしました。リモート参加し、自己紹介で好きな学習を紹介したり、きらめきフェスタで頑張った「はらぺこあおむし」の鉄琴の演奏をしたりしました。友達の自己紹介や発表によく注目して、友達がの発表の後には大きく顔を上に上げていました。

